



شركة الاتحاد العربي للتأمين
Arab Union International Insurance Co.

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (١-٤)

Form No. (4-1)

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 23/11/2017 Ref.: 2296/2017 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: ٢٠١٧/١١/٢٣ رقم الكتاب: ٢٠١٧/٢٢٩٦ الموضوع: تداول بالأوراق المالية للشخص بمصلحة عمان منه الى/داؤة له
Kindly be informed that Rumm Financial Brokerage purchased on Tuesday 23/11/2017 (97898) shares from company (Arab Union International Insurance Co.) shares and sold (700000) shares. Their ownership in this company became (503507) shares, with a percentage of ownership (% 8,392) in the company's capital		أرجو إعلامكم بأن شركة رم للوساطة المالية قد قامت يوم الخميس الموافق ٢٠١٧/١١/٢٣ بشراء (٩٧٨٩٨) سهماً من أسهم شركة (الاتحاد العربي الدولي للتأمين) و بيع (٧٠٠٠٠٠) سهم بحيث أصبح رصيد مساهمتهم في الشركة (٥٠٣٥٠٧) سهم ونسبة (٨,٣٩٢%) من رأس مال الشركة.
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1 Board Member	X	١) عضو مجلس إدارة
2 Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	X	٢) كبار مساهمين (يملك ٥% أو أكثر من رأس المال الشركة)
Arab Union International Insurance Co. Shareholders Officer Signature		شركة الاتحاد العربي الدولي للتأمين توقيع رئيس قسم المساهمين





شركة الإتحاد العربي للتأمين
Arab Union International Insurance Co.



النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (٤-١) Form No. (4-1)		
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 23/11/2017 Ref.: 2297/2017 Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: ٢٠١٧/١١/٢٣ الرقم: ٢٠١٧/٢٢٩٧ الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed that Messrs.' (RUM Group for Transportation & Tourism Investment) purchased on Thursday 23/11/2017 (700000) shares from company (Arab Union International Insurance Co,) until the investment shares, . with a percentage of ownership (22.106%) in the company's capital.	أرجو إعلامكم بأن السادة (شركة مجموعة رم للنقل و الاستثمار السياحي) قد قامت يوم الخميس الموافق ٢٠١٧/١١/٢٣ بشراء (٧٠٠٠٠٠) سهماً من أسهم شركة (الاتحاد العربي الدولي للتأمين) ، حيث أصبح رصيد مساهمتهم في الشركة (١٣٢٦٣٨٨) سهم و بنسبة (٢٢,١٠٦ %) من رأس مال الشركة .	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
Other		أخرى
1- Board Member	X	١- عضو مجلس إدارة
2- Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital.	X	٢- كبار مساهمين (يملك ٥% او اكثر من رأس مال الشركة.
Arab Union International Insurance Co. Shareholders Officer Signature		شركة الاتحاد العربي الدولي للتأمين توقيع رئيس قسم المساهمين